

Samantha Moreno
Narradora Oral



☎ 620653350 @ samanthamn@gmail.com

f <https://www.facebook.com/samanthanarradora/>

📷 https://www.instagram.com/samantha_moreno_narradora/

- SAMANTHA MORENO -

Integradora social y dinamizadora comunitaria. Toda su formación está vinculada al Teatro entendido como juego dramático y a la Danza como medio de expresar el lenguaje del movimiento. De la fusión entre ambos surge su interés por la expresión corporal y artística y su gran descubrimiento: contar cuentos.

En 1996 participó por primera vez en un espectáculo de narración oral escénica para adultos: "Vivir del cuento" de la Cía. Troysteatro. De ahí en adelante, contar cuentos se convirtió en una búsqueda por expresar y representar todo tipo de historias para público infantil, juvenil y adulto.

En 2015 junto con Rocío Afonso, trabajadora social, música, creadora de instrumentos y titiritera empieza su andadura MUSITANDO CUENTOS: un proyecto que nace de la idea de acompañar las palabras con la música y darles otra perspectiva a las sesiones de narración oral: generar un todo en el que se combinan música y cuentos. Materializar dicha idea ha dado como resultado una puesta en escena en la que se combinan dos lenguajes de expresión artística y comunicativa que, además, invita al auditorio a viajar más allá de las palabras y disfrutar de una escenografía sonora y dinámica. Este proyecto se compone tanto de Sesiones de Narración Oral como de Talleres. Todo ello vinculado al efecto y repercusión de la lectura, la palabra y los recursos para expresarla...

Como narradora oral ha participado en varias ediciones de "La Noche de Cuentos", "Festival Verano de Cuento", "Festival del Cuento de Los Silos", "Un Vallehermoso de cuentos", "Ciclo de Narración Oral: La Solera Cuenta", "La Biblioteca Encuentada", "Palabras Desnudas", "El Paso Oral" Y "V Encuentro de narración oral, Todas Las Lobas, Todas 2022". También ha contado en las Ferias de libro de Santa Cruz de Tenerife y San Cristóbal de La Laguna, entre otras.

Es narradora habitual en programaciones estables de cuentacuentos, como "La hora del cuento" de la Biblioteca Pública del Estado de Santa Cruz de Tenerife, "Cuentos en familia" en la Biblioteca Municipal de Santa Cruz de Tenerife o en Centros Educativos.

En 2021 estrena el espectáculo de Narración oral escénica "Los secretos de mi paraguas" y participa como Narradora oral en el espectáculo de Narración oral escénica "Mujeres de la mar a la cumbre" de Mon Peraza, ambos dirigidos por Antonio Conejo.

Ha participado en el programa Teatro en la Escuela, desde la edición 2020/21 hasta la edición 2022/23, con los espectáculos "Cuentos con Ritmo y Sabor" que pertenece al proyecto MUSITANDO CUENTOS y "Los secretos de mi paraguas".

En teatro ha trabajado con Contando Ando & Co., Compañía de Títeres TRAGALUZ, Teatros, y Troysteatro.

Su formación incluye: - "Taller de títeres y movimiento" con la compañía, Les Cícliques Cia. (2023) - "Creando Movimiento", por Laura Marrero, Estudio de Danza Carmen Blanco (2006). - "Cursos, Talleres y Montajes de Títeres y Marionetas". Títeres TRAGALUZ. - "Teatro-Cabaret", por Enzo Scala, TEATRO VICTORIA (2003). - "Danza y Composición", por Mónica Valenciano, EAC (1999). - "Interpretación y Voz", EAC (1997). - "Acercamiento al Teatro y Dirección", por Jose Carlos Plaza ULL (1995). - "Cursos, Talleres y Montajes", Cía Universitaria TROYSTEATRO (1995-1993).

Como integradora y dinamizadora sociocultural imparte talleres tomando como base la palabra, el juego dramático y el movimiento creativo a colectivos de cualquier edad y circunstancia del entorno social. Algunos de sus talleres son: "Palabras en acción", "Poesía & Movimiento", "Titiriteando", "Iniciación al teatro", "Crear & Narrar".